

青嵐荘つくし園における新型コロナウイルス

感染症罹患者の発生について（第2報）

社会福祉法人 芳香会が設置いたします「青嵐荘つくし園」において、ご利用者3名が新型コロナウイルスに感染（2月3日の状況）したことを、第1報として2月3日にお知らせいたしました。

感染の拡大防止や早期収束に向け、2月8日に古河保健所等からのご指導の下、ご利用者と職員を対象にPCR検査結果を実施したところ、2月9日に全員陰性が確認されました。よって、2月9日現在の感染者数はご利用者3名となっており、陽性者の人数は増えておらず、施設内感染拡大は認められませんでした。

最後に感染が判明したご利用者は、2月13日で10日間の療養期間が終了します。引き続き感染対策を講じつつ、保健所からのご指導を頂きながら、隔離などの対応解除と通常業務再開に向けて準備ならびに体制を整えて参ります。

二次感染防止のため、休止させていただいております、「短期入所事業」通所による「生活介護事業」及び「日中一時支援事業」のご利用者、関係機関の皆様にご迷惑をおかけいたしますが、ご理解の程お願い申し上げます。

社会福祉法人 芳香会では引き続き、ご利用者の安全を最優先に考え、感染拡大防止、早期収束に努めてまいりますので、ご理解とご協力を賜りたく、重ねてお願い申し上げます。

令和5年2月10日
社会福祉法人 芳香会
理事長 宇留野 光子
青嵐荘 つくし園
施設長 吉田 真純